

**POR ACEPTAR SOBORNOS**

# Dan 9 años de cárcel a Yarrington en EU

**TAMBIÉN LE fueron confiscadas las propiedades que adquirió en Texas, entre ellas una en Port Isabel**

**POR MANUEL OCAÑO**  
Corresponsal  
nacional@gmm.com.mx

SAN DIEGO.— Una corte federal sentenció ayer miércoles a nueve años de prisión al exgobernador de Tamaulipas, Tomás Yarrington, por aceptar sobornos de por lo menos 3.5 millones de dólares que usó para comprar bienes raíces en Estados Unidos a través de prestanombres.

La corte en Houston condenó a Yarrington, de 66 años, a 108 meses de prisión a ser deportado a México cuando termine de cumplir su condena.

También le fueron confiscadas las propiedades que adquirió en el estado de Texas, entre ellas un condominio de lujo en Port Isabel, cerca de la frontera de Matamoros.

Varios agentes federales calificaron al exgobernador de "funcionario corrupto"



Foto: Archivo

Momento en que Tomás Yarrington llegó a Estados Unidos, procedente de Italia, donde fue detenido.

luego de que se le dictó sentencia.

El exgobernador y exaspirante presidencial mitigó su condena al declararse culpable de los cargos federales en el 2021.

El juez Roland Olvera dijo al sentenciar a Yarrington que al ser un funcionario electo mexicano, el exgobernador afectó a México y benefició al crimen.

"Como funcionario electo, Yarrington violó su juramento al cargo, debilitando a México como país y promoviendo la actividad delictiva", dijo.

El Departamento de Justicia informó que "Yarrington aceptó sobornos de personas y empresas privadas en México para hacer negocios con el estado de Tamaulipas mientras se desempeñaba como gobernador".

Agregó que "Yarrington estuvo en ese cargo de 1999 a 2005. También fue candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la presidencia de México en 2005".

"Este individuo se aprovechó de su posición para enriquecerse a expensas

de quienes confiaban en él", dijo el director regional del FBI en San Antonio, Oliver Rich, en reacciones a la sentencia.

**EL DATO****Acciones**

La oficina de Investigaciones de Seguridad Nacional (HSI) lideró la indagatoria para llevar a Yarrington a Estados Unidos, procedente de Italia.

El director interno de Investigaciones de Seguridad Nacional (HSI) en San Antonio, Craig Larrabee, calificó a Yarrington como un "funcionario público corrupto que use su posición para obtener ganancias delictivas".

El jefe de la DEA en Houston hizo un comentario similar, dijo que "siempre habrá tolerancia cero para aquellos que abusan de su poder para beneficio propio a expensas de nuestras comunidades. Esta sentencia destaca nuestro compromiso continuo de llevar ante la justicia a quienes hacen mal uso de ese poder".

Yarrington estuvo acusado de lavar dinero.

**UN GÓBER CORRUPTO**

Tomás Yarrington fue gobernador de Tamaulipas entre 1999 y 2005, y aspiró a la candidatura del PRI a la Presidencia.

**2017 CAPTURA**

El exgobernador Tomás Yarrington fue arrestado en Italia con un pasaporte y nombre falsos en abril del 2017, por una orden de arresto que giró Estados Unidos en el 2013.

**2018 ARRIBO**

El exgobernador de Tamaulipas fue presentado ante un magistrado de Estados Unidos en abril por los delitos de extorsión, tráfico de drogas, lavado de dinero y fraude.

**2021 CONFESIÓN**

Tomás Yarrington llegó a un acuerdo con la fiscalía y se declaró culpable de lavar instrumentos monetarios en Houston, Texas, ante la jueza Hilda G. Tagle.

**2023 SENTENCIA**

El exgobernador de Tamaulipas fue sentenciado a 9 años de prisión en Estados Unidos por lavado de dinero tras aceptar más de 3.5 millones de dólares en sobornos.